

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Maurice de LAVALLAZ

Mathieu Schinner

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1918, tome 17, p. 47

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Mathieu Schinner

*Au milieu des rochers du col Saint-Théodule
Par groupes sont assis, attendant le départ,
Les soldats que conduit un fils de montagnard,
Prince évêque de Sion, soutien du Pape Jules.*

*Seuls les feux du bivouac percent le crépuscule.
Le cardinal Schinner est debout, à l'écart,
Et, dans le soir tombant, embrasse du regard
Le revers blanc des monts, seuil de la Péninsule.*

*Rien ne peut arrêter ses guerriers triomphants,
Ni les princes félons, ni les villes rebelles,
Les remparts crénelés, les tours des citadelles.*

*Dans l'assaut meurtrier plein de bruits éclatants,
Il voit déjà briller les fers des hallebardes
Au soleil flamboyant des campagnes lombardes.*

M. DE LAVALLAZ.